

## Tag der offenen Tür der Sportfreunde Dornstadt am 1.12. im Tennisheim

Es war wohl eine gute Idee, bei den kalten Temperaturen das Tennisheim am Tag der offenen Tür zur Punsch- und Glühweinbar umzufunktionieren, mit wenig Aufwand war das Heim hergerichtet, auf dem Monitor liefen die Bilder der Saison von Arbeitsdiensten, Bauaktionen, Spieltagen der Jugend, Damen und Herren 40 sowie Aktionen im Sommer (Jugend Tenniscamp) und Ausflügen (wie der der Herren 40 zum Biathlon Weltcup nach Ruhpolding) , Fasnet und Sommerfest in einer Endlosdiashow durch.



(Leichtathletik/Triathlon zu Gast)

Die Gespräche über die Abteilungen hinweg waren spaßig, aber auch ernst und trugen durchaus zur Verständigung zwischen den Abteilungen bei.

Sehr erfreulich war, dass die Tennistrainerin, deren Anschreiben uns von der SFD Vorsitzenden Carmen Luger weitergeleitet wurde, Zeit hatte, uns zu besuchen und kennenzulernen, um ein Probetraining zu vereinbaren, damit unsere „Cheftrainerin“ Jasmin entlastet werden kann.

Auch haben sich einige von der Juniorenmannschaft (Rocco und Finn) eingefunden, um das Schlägerbespannen zu erlernen.

Lena und Alina managten die Bar und so stand einem gemütlichen Sonntag mit netten Gesprächen bei Punsch und Glühwein nichts mehr im Weg.



(Finn beim Einfädeln der Saiten)

Gegen Ende der Veranstaltung wurde die Hütte dann richtig voll, SFD Vorstand und Mitglieder aus mehreren Abteilungen inklusive „externer Gäste“ fühlten sich offenbar sehr wohl beim „Absacker“ in unserer Bar.